

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA  
FECHA: 22/SEPTIEMBRE/2020

## **Pemex podría afectar la calidad crediticia de México, advierte Standard and Poor's**

LUCERO ALVAREZ: Pemex es visto todavía como uno de los principales riesgos fiscales y que podría afectar la calidad crediticia de soberano de México, esto de acuerdo con la calificadora Standard and Poor's. La calificadora está advirtiéndole que el perfil crediticio de Pemex se ha debilitado significativamente en estos últimos cinco años, a la vez que el cambio de la política energética bajo la administración del presidente López Obrador aumenta esta dependencia de la petrolera para la producción e inversión petrolera en México.